
 
 
 

6月 25日(金)の午後からサンビレッジ中条でミニ運動会を開催しま
した。新型コロナウイルス感染予防対策を徹底した上で、今年も青組、
白組に分かれてチーム対抗戦で行いました。 

 

こばと作業所回覧板（令和３年７月号） 

 

 

 

  

 

 

  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中条農産様から苗箱洗い

の作業をいただきました。

初めての作業でしたが、み

なさん手際よく行うことが

できました。 

 

 〒959-2664 胎内市柴橋 1320-1 こばと作業所 ℡0254-44-8616 E-mail info@aozora-kobato.com 

                    〒959-2643 胎内市東本町 22-31 こばと作業所 ℡0254-44-8616 E-mail 

６月の出来事  

６月 ３日(木)……誕生会・職員会議 

６月１５日（火）……ボランティアの日 

６月２５日（金）……ミニ運動会（PM） 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

胎内市役所様よりゴ

ーヤの苗を頂きました。 

今年もプレハブの脇に

植えました。上手に育て

ていきたいと思います。 

♣  ♣

  

今年も６月 10日から、チュ

ーリップの球根作業が始まり

ました。みなさん張り切って作

業をしています。 

 

７月 １日(木)……誕生会・職員会議 

７月１４日 ……健康診断（PM） 

７月１５日（木）……ボランティアの日 

７月１６日 ……防犯訓練（PM） 

 

 

雑学 にぎり鮨なぜ「カン」とか数えるのか？  

にぎり鮨を数えるとき、「一カン･二カン」と言った数え方をします。どうし

て「カン」(貫)と数えるのか。にぎり鮨は江戸時代後期、江戸で誕生しました。

当初、にぎり鮨は屋台でにぎっていましたが、その鮨の大きさが、紐を通した

穴開き銭一貫分の大きさとほぼ同じでした。そこで鮨は「貫」で数えるように

なったと言われています。ところで、にぎり鮨はふつう２個ずつ出てきます、

なぜ 2 個なのか。穴あき銭一貫分の大きさの鮨はかなり大きく、そこで食べや

すいように一貫分を半分に分けて、2 個にぎるようなりなったそうです。にぎ

り鮨を 2 個で一カンというのはそこからきている説があります。  八 幡 

柴橋での施設外労働

が 6 月から始まりまし

た。柴橋地域の花壇の草

取りです。暑い日が続き

ますが頑張ります。 

 

セコム様に来所していただ

き、職員の AED 講習を行い

ました。心肺蘇生法について

も改めて学びました。 

新潟県も梅雨入りしましたね。蒸し暑くジメ
ジメした日々が続きますが、気持ちだけは爽や
かに過ごしたいですね。 
 梅雨の間は今まで以上に食品管理、体調には
気を付けましょう。 

回 覧 


